

Rencontres collatérales



En marge du sommet, Edouard Nalbandian, a eu une réunion avec les coprésidents **Robert Bradtke, Igor Popov et Jacques Faure**, ainsi que le Représentant personnel du Président de l'OSCE, **Andrzej Kasprzyk**. Les questions liées au processus de règlement du conflit du Haut-Karabakh ont été au cœur des discussions,

et un accord a été conclu pour une réunion entre les ministres arménien et azerbaïdjanais début de 2013.

(...)



Edouard Nalbandian et le secrétaire général de l'OSCE, **Lamberto Zannier**, ont eu un échange de vues sur les questions inscrites à l'ordre du jour du Conseil ministériel, sur le processus de règlement du conflit du Karabakh, la coopération Arménie-OSCE, l'activité du Bureau de l'OSCE à Erevan et le programmes qu'il met en œuvre.

(...)



Lors de la réunion avec le représentant spécial pour le Sud-Caucase et la crise en Géorgie, **Philippe Lefort**, la discussion a porté sur la récente visite à Erevan du président de la Commission européenne, José Manuel Barroso, et la coopération Arménie-UE. Le représentant spécial a réitéré la volonté de l'Union européenne de soutenir les efforts du Groupe de Minsk, sur la mise en œuvre des mesures de confiance.

(...)



Edouard Nalbandian et le président de l'Assemblée parlementaire de l'OSCE, **Riccardo Migliori**, ont discuté de la sécurité régionale, le rôle de la diplomatie parlementaire dans le développement de la coopération entre les Etats membres de l'OSCE, les efforts menés pour le

règlement du conflit du Haut-Karabakh. Concernant les prochaines élections présidentielles, Ricardo Migliori a indiqué qu'il allait personnellement conduire la mission d'observation de l'AP-OSCE.

(...)



Lors de la réunion avec le ministre espagnol des Affaires étrangères et de la Coopération, **José Marfil García-Margallo**, les interlocuteurs ont abordé les pistes de développement des relations bilatérales, l'élargissement du cadre juridique et contractuel, la collaboration au sein des organisations internationales, la tenue de consultations entre les deux ministres, ainsi que la coopération Arménie-UE.

(...)



Le ministre arménien s'est aussi entretenu avec le Sous-secrétaire d'Etat italien aux Affaires étrangères, **Marta Dassù**. Les interlocuteurs ont souligné le maintien de la dynamique de développement de la coopération bilatérale. Ils ont échangé leurs points de vue sur des sujets bilatéraux, l'ordre du jour, la coopération interparlementaire et les questions de sécurité dans le Sud-Caucase et plus précisément, sur le processus de paix du Haut-Karabakh.

(...)



Le chef du Département fédéral suisse des Affaires étrangères, **Didier Burkhalter**, s'est aussi entretenu avec le ministre arménien. Ils ont souligné le haut niveau des relations entre les deux pays et la nécessité de mesures conjointes pour consolider davantage ces liens. Les pourparlers incluait les efforts de l'Arménie pour assurer la sécurité dans le Sud-Caucase.

A noter que la Suisse prendra la présidence de l'OSCE en 2014 à la suite de l'Ukraine.

(...)



Pour terminer ce tour d'horizon, le chef de la diplomatie arménienne a également assisté à la réunion des ministres des Affaires étrangères de l'Organisation du Traité de sécurité collective (**OTSC**) qui se trouvaient à Dublin.